



Am 19. Marz 2011 fand die LandesleiterInnentagung der Vorarlberger Pfadfinder und Pfadfinderinnen im Vereinshaus in Wolfurt statt. Auch unsere Gruppe war gut vertreten - so besuchten 7 LeiterInnen bereits am Nachmittag die zahlreichen Workshops. Am Abend standen dann Neuwahlen auf dem Programm. Im Beisein von Bundesleiterin Gitti Krepl, Bundesleiter Christoph Hofbauer, Landesratin Dr. Greti Schmid und dem Prasidenten der Vorarlberger PfadfinderInnen Dr. Peter Muck wurde die Landesleitung neu gewahlt. Auch unsere Gruppe ist im Landesverband (wieder) stark vertreten. So wurde unsere Gruppenleiterin Patricia Dunser zur Landesleiterin und Gruppenleiter Tobias Bischofberger zum Landesbeauftragten fur Ausbildung gewahlt sowie Cecilia Bischofberger zur Assistentin der Ausbildung berufen. Auerdem wurde die langjahrige Landesleiterin Karin Rusch mit der hochsten Auszeichnung der Pfadfinder und Pfadfinderinnen - dem Silbernen Steinbock - ausgezeichnet. Weitere Infos zum neuen Landesverbandsteam unter www.pfadis-vorarlberg.com